



Die optimale Wahl der Eiskletter -Ausrüstung - Verticalextreme.de bietet einen spezialisierten Shop für Ausrüstung zum Eisklettern

Die beste Auswahl der Ausrüstung beim Eisklettern - Unterstützung vom Fachhändler

Eisklettern wird im Alpenraum immer beliebter. Waren es bis vor einigen Jahren nur einige Profialpinisten und Extremsportler die dieses extreme Risiko wagten, ist es heute dank verbesserter Ausrüstung für jeden möglich ohne Lebensgefahr den Reiz des gefrorenen Wassers zu erfahren. Um dem gerecht zu werden, hat Verticalextreme.de einen Spezial-Shop für Ausrüstung rund ums Eisklettern ins Leben gerufen. Für eine genaue Beratung steht ein passionierter Eiskletterer mit zehnjähriger Erfahrung telefonisch, per Mail oder im Laden in Holzkirchen - 30km südlich von München - zur Verfügung. In den letzten Jahren hat sich die Sportart Eisklettern, die ursprünglich eine Spezialdisziplin des Bergsteigens war, zu einem eigenen Sport entwickelt und eigene Spezialdisziplinen wie Mixed-Klettern und Drytooling ausgebildet. Unter Mixed versteht man Klettern mit voller Eismontur in abwechselnd felsigem und eisigem Gelände. Drytooling ist das Klettern mit Eiskletterausrüstung im winterlichen Fels, wobei die Eisgeräte und Steigeisen wie Verlängerungen der eigenen Gliedmaßen eingesetzt werden. Hier werden schon heute große Schwierigkeitsdimensionen erreicht, die vor kurzer Zeit noch undenkbar waren.

Die Ausrüstung fürs Eisklettern wird jährlich verbessert. Hersteller wie Petzl, Grivel, Simond, Cassin und AustriAlpin lassen sich in jeder neuen Saison innovative Technologien einfallen, um das Erklimmen der fragilen Eisgebilde sicherer und leichter zu machen. Speziell bei den Eisgeräten, einem weiterentwickelten Pickel zur Fortbewegung im Steileis, gibt es jedes Jahr Neuerungen. Trotz der hochtechnisierten Ausrüstung, die teils an ein Waffenarsenal eines futuristischen Kriegers erinnert, bleibt das Eisklettern ein Risikosport. Anfänger sollten sich daher unbedingt in Begleitung eines Erfahrenen ins Eisklettern einführen lassen. Viele Alpenvereinssektionen bieten für Anfänger Eiskletterkurse an, bei denen der Interessierte von kompetenten Ausbildern angeleitet wird. Viele Bergführer bieten ein- bis mehrtägige Schnupperkurse an.

Ist die Entscheidung gefallen in den Sport einzusteigen, geht es an die Wahl der richtigen Ausrüstung. Eisgeräte, Steigeisen, Eisschrauben, Eiskletterzubehör, richtige Bekleidung, wie Handschuhe, wärmende Merinounterwäsche, schützende Hardshelljacken und vieles mehr sind nötig. In kaum keinem anderen Sport ist die Wahl der individuellen Ausrüstung wichtiger als beim Eisklettern und macht den entscheidenden Unterschied aus. Dabei kommen schnell große Summen zusammen. Verticalextreme.de möchte dem Einsteiger in dieser faszinierenden Sportart dabei helfen, die genau passende Ausrüstung zu finden ohne dabei bankrott zu gehen. Der Kletter- und Bergsportshop bietet günstige Preise für einzelne Ausrüstungsgegenstände an sowie individuelle Setangebote, abgestimmt auf die Wünsche und den Geldbeutel des Kunden.

Pressekontakt

Vertical Extreme

Herr Michael Huber
Erlkammer Strasse 2
83607 Holzkirchen

verticalextreme.de
kontakt@verticalextreme.de

Firmenkontakt

Vertical Extreme

Herr Michael Huber
Erlkammer Strasse 2
83607 Holzkirchen

verticalextreme.de
kontakt@verticalextreme.de

Verticalextreme ist ein auf Klettern und Bergsteigen spezialisierter Fachhändler mit eigenem Onlineshop. Das Sortiment umfasst Ausrüstung fürs Klettern, Bergsteigen, Skitour- und Schneeschuhgehen, Bouldern, Eisklettern, Slacklinen sowie Outdoor- und Campingausrüstung wie Schlafsäcke, Gaskocher, Stirnlampen und vieles mehr.

Das Team bietet kompetente Beratung von leidenschaftlichen Bergsportlern und ein durchdachtes Sortiment zu günstigen Preisen.

Anlage: Bild

